



Enrique V. Iglesias

Secretario General Iberoamericano, SEGIB

El 28 de mayo de 2005, el ciudadano uruguayo Enrique V. Iglesias fue electo como el primer Secretario General Iberoamericano. La Secretaría General Iberoamericana, con sede en Madrid, España, le reporta a las Reuniones Cumbre de los Jefes de Estado y de Gobierno de los 22 países Iberoamericanos de Europa y América Latina.

Durante el periodo 1988-2005, el señor Enrique V. Iglesias se desempeñó como Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el banco regional de desarrollo más grande y de mayor antigüedad.

Anteriormente, el señor Iglesias fue Ministro de Relaciones Exteriores de Uruguay (1985-1988); de 1972 a 1985 fue Secretario Ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe de las Naciones Unidas (CEPAL); Secretario General de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Fuentes de Energía Nuevas y Renovables, que tuvo lugar en Nairobi, Kenia, en 1981; y Presidente de la Reunión Ministerial que dio inicio a la Ronda Uruguay del Acuerdo General sobre Aranceles y Comercio (GATT), en Punta del Este, Uruguay, en 1986. Entre 1966 y 1968, el señor Iglesias fue Presidente del Banco Central de Uruguay.

En el campo académico, el señor Iglesias fue profesor de Desarrollo Económico y Director del Instituto de Economía de la Universidad de la República de Uruguay. Ha escrito numerosos artículos, ensayos y libros sobre temas económicos de Uruguay y América Latina, mercados de capital, financiamiento externo y multilateralismo.

El señor Iglesias ha recibido numerosas distinciones y reconocimientos internacionales, entre ellos el Premio Príncipe de Asturias y la Gran Cruz de Isabel la Católica, así como las más altas condecoraciones de los países latinoamericanos. Asimismo, ha recibido 10 doctorados honoríficos de parte de diversas universidades europeas, estadounidenses y latinoamericanas.

En 2003, el Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Kofi Annan, nombró al señor Iglesias miembro de la Comisión de Alto Nivel para evaluar las amenazas a la paz y a la seguridad mundial, así como la reforma de la ONU. En 2005, el señor Annan designó al señor Iglesias como experto mundial para el Grupo de Alto Nivel de la Alianza de Civilizaciones, una iniciativa del Presidente del Gobierno español, José Luis Rodríguez Zapatero y del Primer Ministro de Turquía, Recep Tayyip Erdoğan.

Enrique Iglesias fue reelecto como Secretario General Iberoamericano por la XVIII Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, en noviembre de 2008.

El señor Iglesias nació en Asturias, España, y es ciudadano naturalizado uruguayo. Se graduó en Economía y Administración en la Universidad de la República de Uruguay en 1953 e hizo estudios superiores de especialización en Estados Unidos y Francia.